

Sasuke und Sakura

Werden sie zusammen finden????

Von abgemeldet

Kapitel 3: Der Jahrmarkt!!!!

Kapitel3: Der Jahrmarkt!!!!

Und da bin ich wieder. Nun steht sich heraus was das für eine Überraschung ist. Bin mal gespannt was passieren wird. Und nun geht es los.

Sakura wachte früh morgen auf. Heute war der Tag wo Kakashi seinen Schülern die Überraschung sagte. Aufgeregt was das wohl für eine Überraschung es war stand sie schnell auf und verschwand im Bad. Dort ging sie erst mal richtig duschen. Sie lies das warme Wasser auf ihren nackten Körper rieseln. Als sie fertig war machte sich auf den Weg in ihr Zimmer. Dort trocknete sie sich ab und zog normal Sachen an. Sie hatte sich eine Mini Rock in schwarz angezogen. Auf dem Rock waren kleine Blumenranken drauf gestickt. Dazu trug sie eine weiße Bluse mit einem tiefen Ausschnitt. Die Bluse war an der Seite mit Schnüren so das man diese Schnüren aufmachen konnte. Dann machte sie sich ihre Haare, die sie diesmal offen lies. Dann noch ein bisschen Make-up und sie war fertig. Sie ging runter in die Küche und machte sich was zum Frühstück. Sie hatte schon lange keine Eltern mehr dies sie weiter hin pflegten, also musste sie sich um sich selber kümmern. Nun verstand sie auch Sasuke, der ja auch keine Familie hat. Ihre Eltern waren auf einer Mission gestorben und am Anfang kam sie mit der Sache nicht klar, aber Naruto und Meister Kakashi halfen ihr dabei. So lebte sie nun allein in einer großen Wohnung. Als sie fertig war mit Essen machte sie sich auf den Weg zum Treffpunkt, wo sie sich immer trafen. Als sie ankam sah sie schon Sasuke der wie immer der erste war, aber nicht nur Sasuke waren schon da sondern auch Neji, Tenten und Lee. //Was machen die bei uns?// Sie ging auf die kleine Gruppe zu und wollte schon was sagen, als Lee auf sie zukam und sagte: „Sakura Schatz heute werden wir zusammen was unternehmen!“ Nun stand Sakura etwas überrascht da. Sie schaute zu Sasuke der auch mit den Schultern zuckte. Nach paar Minuten trafen auch die andern Gruppen an und es fehlte wieder mal nur Kakashi. Nach ungefähr einer Stunde kam auch er dann endlich. „Morgen alle zusammen. Wie ich sehe sind alle da! Da kann es ja jetzt los gehen!“ „Ähm Meister Kakashi. Was ist den eigentlich los?“ „Ach ja hab ich ja ganz vergessen. Wir gehen heute alle auf den Jahrmarkt, als kleine Pause vom Training. Es war die Idee der anderen Senseis.“ „Achso ich hab mich schon gewundert.“ Nach dieser kleinen Unterhaltung machten sich alle auf dem Weg zum Jahrmarkt. Dort angekommen sagte Kakashi: „Nun ihr könnt jetzt machen was ihr wollt. Geht euch vergnügen und macht keine Dummheiten.“ Dabei schaute er zu

Naruto und alle mussten einwenig lachen. Die Mädchen gingen in einer Gruppe und die Jungs gingen in einer Gruppe. Natürlich war das Thema der Mädchen.....Jungs. Ino erzählte gerade wie glücklich sie mit Shikamaru zu seien schien. In der Gruppe der Jungs machte Shikamaru das gleiche. Dann kamen sie an einem Imbiss Stand vorbei und die Mädchen setzten sich. Alle unterhielten sich mit irgendjemand anders. Nur Sakura redete nicht so. Dann kamen die Jungs mit dazu und es wurde noch mehr geredet. Sakura wurde auf einmal von Neji angesprochen. „Und wie geht es dir heute so Sakura-chan?“ fragte er. „Ganz gut!“ „Und warum bist du heute so abwesend?“ „Ich war nur in Gedanken. Tut mir leid wenn ich euch Sorgen gemacht habe. Das wollte ich nicht!“ Und nach diesen Worten drehte sich Neji wieder zu Tenten und unterhielt sich mit ihr. Der tag ging schnell vorbei und es wurde langsam Abends. Sakura wollte jetzt nachhause und so verabschiedete sie sich von ihren Freunden. „Ich werde mitkommen!“ sagte dann die Stimme von Sasuke. „Mach was du willst.“ Sagte Sakura und beide machten sich auf den Weg nachhause. Da Sasukes Haus fasst in der Nähe von Sakuras war konnte er mit ihr zusammen nachhause gehen. „warum warst du heute so still?“ wollte Sasuke auf einmal wissen. Sakura schaute ihn nur mit großen Augen an. //Was ist den mit dem auf ein mal los? Hat der vielleicht zu viel Getrunken?// „Hallo ich rede mit dir!“ Sakura wande sich wieder zu Sasuke und sagte dann: „Seit wann interessiert dich das? Hast du vielleicht zu viel getrunken?“ antwortete Sakura fragend. „Nein ich habe nicht zu viel Getrunken. Ich wollte es nur mal wissen, weil du den ganzen Tag nicht geredet hast.“ //was sag ich den da. Ich glaube ich bin verrückt, aber ich möchte trotzdem wissen was sie antwortet!// „Ich war eben in Gedanken, aber jetzt sei mal ehrlich seit wann interessiert dich das?“ „Mich interessiert es nicht!“ „Doch das tut es! Sonst hättest du nicht gefragt, also raus mit der Sprache.“ „Na.... ich....habe mir nun mal.....sorgen gemacht.“ //Der große Sasuke macht sich sorgen um mich? Träum ich das vielleicht nur?// Sie zwickte sich in den oberarm, aber sie musste feststellen das sie wach war. Nun waren sie bei Sakuras haus angelangt und sie verabschiedete sich von Sasuke. Sasuke lief dann weiter in Gedanken nachhause. //Was habe ich da eben gesagt?//

Das war nun schon das dritte Kapitel und ich hoffe euch hat es gefallen. Das nächste Kapitel wird wahrscheinlich einwenig dauern da ich Praktikum habe und wenig zeit haben werde weiter zu schreiben, aber ich verspreche euch es geht bald wieder weiter.

Eure_ SakuraUchiha_